

みなさん、ご参加ありがとうございました！

夏休み中、地域の行事に参加している元気な子ども達にたくさん出会いました。地域の行事に参加することで、地域とのふれあいが深まり、地域を好きになる思いが受け継がれ、育っていってくれることを大変うれしく思っています。準備や当日には、中央地区自治振興会や PTA の役員さんをはじめ多くの方にお世話になりました。ありがとうございました。

8月5日 「中央ラジオ体操会」



早朝から、たくさんの小学生・お家の方・地域の方に参加していただきました。ラジオ体操をすることで、病気をしない元気な体をつくることはもちろん、顔見知りが増え、あいさついっぱい明るい地域をつくることができました。



「めざせ！！おはようチャンピオン！」

期間中、一番多くの人にあいさつをした人にはごほうびがもらえました。

「めざせ！！皆勤賞！」

期間中、一日も休まず参加できた子もいました。夏休み中の頑張りもすばらしい！

8月24日 愛宕祭「盆踊り」

今年は、中央っ子おどり連の募集に、約30名の子ども達が申し込んでくれました。しかし、あいにくの雨のため、8月23日の「おどり連」の練り込みが中止になってしまいました。

次の日の24日には、多少風があったものの盛大に愛宕祭が行われました。夜8時半からの盆踊りには、たくさんの方が「一つおどり」「七つ踊り」に参加されていました。踊りの途中に、「よいとせーえどっこいしょ！」と元気な中央っ子のあいのが響きわたりました。子どもたちのおかげで、祭りが盛り上がりました。来年も、たくさんの方が参加してくださることを楽しみにしています。



中町ガーデンには、子ども達の造り物も展示されていました。とても、きれいにできていましたね。

